



学校教育目標『笑顔あふれる、夢いっぱいの平和っ子の育成』

— 希望の登校・満足の下校 —

～子どもたちにとって安全・安心な学校、保護者や地域から信頼される学校～

12月12日（金）の授業参観・学級懇談会にご出席いただき、ありがとうございました。

明日から、冬休みとなります。学級懇談会でも、冬休みの過ごし方について説明があったかと思いますが、各家庭において感染症や交通事故などにご注意いただき、充実した冬休みになるよう、よろしくお願ひいたします。

素敵なクリスマスと素晴らしい新年でありますように…。



親子で遊ぼう会 大盛況！

12月6日（土）に、平和小学校体育館と校庭を会場に、「平和っ子 親子と一緒に遊ぼう会」が行われました。当日は総勢200名を超える親子が参加し、空気鉄砲、折り紙、竹馬、水ヨーヨーなどの遊びを楽しみました。昼食時には、臼でついたお餅や豚汁、6年生が穴掘りに参加した焼き芋、爆音と共にポン菓子も振る舞われました。主催者の平和地区社会福祉協議会を中心に、シニアクラブ、青少年相談員、PTA役員など、実行委員の方々におかれましては、準備・運営ありがとうございました。



空気鉄砲



折り紙



水ヨーヨー



お餅をアーン



焼き芋おいし〜い



一番高い竹馬に挑戦する
鈴木先生と吉田先生

書き初め教室が行われました

12月2日（火）と4日（木）に、講師をお招きして「書き初め教室」を行いました。2日に3・4年生、4日に5・6年生が2時間ずつ書き初め練習をしました。指導を終えた子どもたちの字は見違えるほどに上手になっていました。その練習の成果である、**校内書き初め展を1月13日（火）～16日（金）**に実施いたしますので、是非お越しください。詳しくは、先日配付された文書をご確認ください。



なわとび紹介会で素晴らしい演技

12月15日（月）に「なわとび紹介会」が行われました。前日の雨によりグラウンド状況が悪かったため、体育館で実施しました。6年生が練習の成果を発揮して次々と難易度の高い技を披露し、体育館が拍手に包まれていました。その後は、休み時間のたびに縄跳び練習に取り組む子どもたちが多くなりました。今後も新しい技にチャレンジし、縄跳びに対する意欲を高めてほしいと思います。



素晴らしい音楽劇「桃太郎」でした

12月19日（金）に、劇団きやろっとによる演劇鑑賞「桃太郎」を実施しました。太鼓や笛、琴や電子キーボードなど多彩な楽器を演奏しながら、物語が進んでいきました。劇団きやろっとの劇団員は5人で舞台装飾、音響、照明、楽器演奏、役者と1人何役もこなしながら行っており、軽快な音楽と熱演にあつという間の1時間でした。

